

## **Article 2**

### **L'école primaire s'associe aux plongeurs Mortagnais !**

Equipés d'un hydrospeed, quelques «fêlés» du club de l'U. S. Mortagne de plongée participeront à une descente de rivière en faveur du Téléthon. Ils relieront le Perche à l'Océan en relais jour et nuit sur-la Sarthe, le Maine et la Loire pour rejoindre l'Océan Atlantique.

L'école d'Aube s'associe aux plongeurs Mortagnais pour apporter sa contribution au Téléthon 1993. Pour présenter leur manifestation sportive, M. Michel MANSAIS a effectué une démonstration de nage en Hydrospeed le lundi 22 novembre. Une réunion d'information a eu lieu ensuite à la salle de ping-pong près de l'école.